


Cher lecteur, chère lectrice! 
 
  
Je veux essayer de trouver un réponse dans cette revue à la question primordiale: « Pourquoi 
ai-je besoin de Jésus Christ comme Sauveur? Pourquoi Jésus Christ et ne pas un autre 
fondateur d'une religion? »  
 
L'auteur de cette revue s'est converti au christianisme à l’âge de 39 ans, donc il y a bientôt 
maintenant 20 ans par la grâce de Dieu, malgré une certaine crainte de Dieu obtenue par une 
éducation catholique romaine du temps de ma jeunesse! J'ai pris part au cours de religion en 
tant qu'enfant jusqu'à la première et deuxième communion. J'ai été enfant de Chœur pendant 
plusieurs années pour un curé de haut rang. Ce curé était très gentil avec moi mais il ne m'a 
jamais montré le chemin qui aurait pu me sauver! 
 
Cette revue doit vous éviter tous les détours et vous montrer le chemin ainsi que les péchés et 
les conséquences du péché que j'ai vécu. La vie peut se changer et s'éteindre d'une minute à 
l'autre! L'auteur veut informer et aider mais aussi aider à chercher la réponse dans la parole de 
Dieu : 
 

• « Comment donc invoqueront-ils celui en qui ils n'ont pas cru? Et comment croi-
ront-ils en celui dont ils n'ont pas entendu parler? Et comment entendront-ils, s'il 
n'y a personne qui prêche? » Romains 10-14  

 
 

Adalbert Guttmann



Pourquoi avons-nous besoin de 

Jésus Christ en tant que 

sauveur? 
 
 

L'origine du péché 
 
 
Un fait est certain: un rachat est nécessaire où il y a une dette! C'était le cas lors de la tentation 
et de la chute d'Adam et Eve! C'était le péché originel. Mais Dieu veut que l’homme recon-
naisse l'origine du péché et son besoin de rachat! Si ne nous n'y arrivons pas, nous ne 
comprendrons pas que le pardon des péchés par et dans Jésus Christ notre Sauveur est abso-
lument nécessaire! Pourquoi voulez-vous prendre un médicament si vous ne savez pas que 
vous êtes malade?  
 
Un rachat n'a de sens que si il y a eu faute. l’homme se trouve dans un état de perte à cause du 
péché originel. Dieu veut que l’homme soit racheté de son état dû à la chute d'Adam et Eve lors 
de la création!  
 

• « Car Dieu a tant aimé le monde qu’il a donné son fils unique, afin que quiconque 
croit en lui ne périsse point, mais qu'il ait la vie éternelle. » (Jean 3,16)  

 

 
Au début ...  
 
 

• « Au commencement, Dieu créa les cieux et la terre. » (Genèse 1,1)  
 

 
Le péché de Lucifer, la tragédie numéro 1  
 
 
Lors de la création, il y a eu deux chutes dues au péché, deux grandes catastrophes, deux tra-
gédies!  
 
Dieu, notre créateur a créé dans un monde invisible pour nous les anges, créatures avec une 
liberté de penser et d'agir. Lucifer était la plus haute créature que Dieu avait créée doté d'une 
grande sagesse et d'une grande beauté. Son devoir était de veiller à la splendeur de Dieu et de 
servir au trône de Dieu. Il était en sorte le «premier ministre» de Dieu jusqu'à sa chute.  
 
Mais un jour on trouva le péché dans lui. En tant que gardien de la splendeur de Dieu, il avait 
accès au ciel. Il ne voulait servir mais régner! Il avait mis sa fierté au dessus de Dieu et préten-
dait au trône. Il voulait être comme Dieu, ceci a provoqué sa chute, il a péché par sa propre dé-
cision. Dieu répondit par un jugement! (Esaie 14,12-15).  
 
 



La perte par le péché de Lucifer est une vérité réelle, une tragédie avec des conséquences des-
tructrices:  
 

1. dans le monde invisible  
2. pour toute l'humanité  
3. pour l'éternité!  

 
Lucifer est: 
 

• le premier pécheur de la création.  
• Le premier rebelle contre Dieu.  
• Le premier conspirateur et organisateur d'une rébellion contre Dieu  

 
Lucifer est devenu Satan, l'ange déchu est devenu des mauvais esprits, des démons.  
 
 

La création  
 
 

• « Dieu vit tout ce qu'il avait fait et voici, cela était très bon. » (Genèse 1,31)  
 
 

La tentation et la chute d 'Adam - la tragédie Nr. 2  
 
 
L’homme a été créé à l'image de Dieu, avec une personnalité, une intelligence et une liberté. Il 
a été créé et formé d'une façon magnifique pour pouvoir régner sur la terre mais toujours en 
dessous du Créateur.  
 
Le démon Satan vient masqué dans le jardin d'Eden déguisé en serpent pour tromper l'homme. 
Satan lui montre le chemin qu'il s'était choisi pour lui-même: vous serez comme Dieu! Il trompa 
d'abord Eve. La nature du serpent Satan entra dans la personne de Eve à travers le péché. Elle 
trompa l'homme par son propre péché. Elle obtint ainsi son nom: Eve, la mère de tous les 
hommes (pécheurs).  
 
Adam a péché de par sa propre volonté! C'est pour cela que l'on dit dans la bible que le péché 
est apparu dans le monde par Adam!  
 
« C'est pourquoi, comme par un seul homme le péché est entré dans le monde, et par le 
péché la mort, et qu'ainsi la mort a passé à tous les hommes, en ce que tous ont péché. » 
(Romains 5, 12)  
 
Adam a péché volontairement et suppléant pour toute l’humanité! Le serpent n'a pu le tromper 
que où il était possible à cause de l'interdiction de Dieu! 
 

• « Mais tu ne mangeras pas de l'arbre de la connaissance du bien et du mal, car le 
jour où tu en mangeras, tu mourras certainement. » (Genèse 2,17)  

 
Le péché contre Dieu a été une faute fatale de l’homme!  
 
Elle consiste à délaisser la parole de Dieu et à la remplacer par celle de Satan! 
 



L’homme s'est allié à Satan en rébellion contre Dieu! C'est ainsi que Satan a été élevé sur un 
trône qui est hostile à l'homme et à Dieu. Un changement de pouvoir a eu lieu! Nous sommes 
devenus les esclaves de Satan à cause du péché! Satan a été nommé provisoirement l « le  
Dieu de ce monde »!  
 

• « Si notre Evangile est encore voilé, il est voilé pour ceux qui périssent; pour les 
incrédules dont le Dieu de ce siècle a aveuglé l'intelligence, afin qu'ils ne voient 
pas briller la splendeur de l'Evangile de la gloire de Christ, qui est l'image de 
Dieu. » (2 Corinthiens 4, 3-4) 

 
• « Quiconque se livre au péché est esclave du péché. » (Jean 8,34)  

 
Dieu a répondu au péché originel par le jugement. (Genèse 3,14-19) 
 
Comme nous avons la même descendance par le sang, nous sommes tous empoisonnés par le 
péché. Ce qui était auparavant notre plus grande joie: « multipliez-vous!» va devenir à cause du 
péché une douleur car le péché va être reproduit chez les enfants. Dieu ne jure pas de malédic-
tions sur l'homme mais il réorganise sa vie complètement nouvelle!  
 
Les deux chutes par le péché n'ont pas changé le plan éternel de Dieu. Ils étaient déjà inscrits 
dans ce plan, sans que Dieu revienne à son origine. Dans le plan de Dieu, les choses sont ins-
crites que Dieu accepte sans qu'il y soit pour quelque chose. Dieu aurait pu éviter la perte par le 
péché. Mais il ne voulait pas créer des marionnettes sans volonté mais des créatures qui ré-
pondaient à son grand amour et sa grande bonté par leur propre volonté et qui en seraient re-
connaissants.  
 
De par la chute originelle 
 

1. la mort spirituelle  
2. la mort corporelle  
3. la mort éternelle sont entrés dans ce monde.  

 
 

La mort spirituelle - le jugement annoncé par Dieu dû au péché  
 
 
Alors que l'homme existe par l'esprit, l'âme et le corps, le jugement de Dieu commence par la 
mort spirituelle. Ceci veut dire que la communion de Dieu avec l'homme est immédiatement in-
terrompue. Les hommes ont récolté la nature de Satan et sa rébellion. ,Ils ont été séparés de la 
source de vie.  
 
La cueillette d'une fleur est un bon exemple pour cela. Elle est pendant un temps jolie, elle sent 
bon, elle a l'air d'être vivante, elle est utile, mais elle est morte en vérité car elle est coupée de 
la tige qui lui donne la vie. C'est chez l'homme la mort spirituelle.  
 

Sur le chemin large  
 
Ce chemin est la conséquence du jugement de Dieu, la ligne de la mort qui commence par le 
péché d'Adam et qui se termine dans l’étang de feu!  
 
Le chemin large est en fin de compte le territoire de la vie de l’homme sans Dieu. Il vit sous l'au-
torité de Satan.  
 



Le premier homme ne pouvait avoir des descendants que selon sa nature. C'est ainsi que les 
enfants sont nés dans la nature du péché. Tous les hommes nés sur cette terre sont nés pé-
cheurs! Le roi David l'a bien reconnu après avoir péché: 
  

• « Voici je suis né dans l'iniquité, et ma mère m'a conçu dans le péché. » (Psaume 
51,7)  

 
L’homme est devenu destructif et souffre d'un complexe de supériorité! Il est programmé géné-
tiquement pour sa propre destruction et pour la destruction de la planète.  
 
Sa foi est: je fais ce que je veux et je fais attention à ce que je ne sois pas attrapé! Il s'imagine 
qu'il vit dans la liberté et qu'il n'y a pas de conséquences pour ses péchés! Satan a promis à 
Adam qu'il serait comme Dieu!  
 
Le résultat a été une faillite complète! Après la chute due au péché originel, Dieu demanda à 
Adam « Où es-tu? » Par la manipulation et la tromperie, Satan demande aux hommes: « Dieu, 
où es-tu? »  
 
Le but principal de Satan est de laisser l’homme ignorer la colère de Dieu et de par la chute 
originelle, d'étouffer son existence! Par l'ignorance de la chute originelle, il a réussi que l'homme 
soit égaré devant Dieu, qu'il ne comprenne plus le monde et se fatigue devant le labyrinthe d'in-
formations! Nous le reconnaissons nous chrétiens en entendant les questions que nous posent 
les hommes: « où est Dieu lorsque l'on considère l'injustice dans ce monde? Ou bien où était 
Dieu pendant la deuxième guerre mondiale ou bien lors du 11 septembre? »  
 
Satan lutte désespérément: 
 

• contre Dieu car son jugement est déjà fixé une fois pour toute: l'enfer et son feu éternel!  
• Contre tous les hommes car l'évangile et le pardon des péchés n'est valable que pour 

les hommes et non pas pour Satan et ses anges déchus!  
 
Satan est un maître dans l'art de tromper! Il veut que ses esclaves soient attirés par son carac-
tère et qu'ils fassent sa volonté! Il veut les former comme de la pâte à modeler et qu'ils soient 
de moins en moins aptes à penser librement! Satan utilise les séductions suivantes: les idéolo-
gies, les différents types d'idolâtries, l'occultisme, les dépendances, le prestige et la cupidité, 
etc.  
 
L'esprit de Satan se déploie particulièrement bien dans les milieux religieux parce que les 
hommes croient facilement tout ce qui a un emballage religieux. La toile d'araignée de Satan 
couvre toute la terre, peu réussissent à s'en échapper.





La caractéristique de la voie large est la suivante: chacun aide l'autre vers la mort! Mais Dieu dit 
dans sa parole:  
 

• « Car le fils flétrit le père, la fille s'élève contre sa mère, la belle fille contre sa 
belle-mère; les ennemis d'un homme sont les gens de sa maison! » (Michée 7,6)  

 
Ou bien ainsi: Caïn a tué Abel. C'était le premier meurtre à cause de la jalousie! Cela n'était que 
le commencement!  
 
La voie large s'égare sous la colère et la malédiction de Dieu! C'est le chemin du péché et des 
conséquences amères du péché! Car le péché est la perte de l'homme! C'est un chemin de la 
dureté de cœur, de tristesse, d'animosité et d'avarice, une voie du doute, de désappointement, 
de peur, de désespoir et de dépressions. C'est une voie sans but et de manque de compréhen-
sion et de cohérence! 
 
 

La mort corporelle - la continuation du jugement de Dieu  
 
 
Par le péché et par la séparation de Dieu, le germe de la mort est implanté dans l'homme. La 
mort corporelle survient après la fin des fonctions biologiques. L'existence de la personnalité 
n'en est pas pour autant éteinte, elle est séparée de tout ce qui est terrestre. 
  

• « C'est à la sueur de ton visage que tu mangeras du pain, jusqu'à ce que tu re-
tournes dans la terre, d'où tu as été pris; car tu es poussière, et tu retourneras 
dans la poussière. » (Genèse 3, 19)  
 

• « Le pauvre homme mourut. Le riche mourut aussi, et il fut enseveli. Dans le sé-
jour des morts, il leva les yeux; et, tandis qu "il était en proie aux tourments ... » 
(Luc 16,22-23) 

 
 

La mort éternelle dans l'étang de feu - Le jugement de Dieu pour l'éternité  
 
 
Le troisième maillon dans la chaîne de la mort est la mort éternelle. Après la mort de la courte 
vie terrestre sans pénitence et sans nouvelle naissance, vient le jugement de Dieu dans l'étang 
de feu.  
 

• « Et comme il est réservé aux hommes de mourir une seule fois, après quoi vient 
le jugement. » (Hébreux 9,27)  
 

L' homme qui n'est pas sauvé, doit éprouver  
 

• « C'est une chose terrible de tomber entre les mains du Dieu vivant. » (Hébreux 
10,31)  

• « Quiconque ne fut pas trouvé écrit dans le livre de vie fut jeté dans l'étang de 
feu. » (Apocalypse 20,15)  

 
Important! L’homme peut atterrir dans l’étang de feu pour trois raisons: 
 

1. à cause du péché d'Adam, c'est à dire à cause du péché originel!  



2. à cause de ses propres péchés!  
3. à cause du refus de la grâce de Dieu qui nous est offerte par Jésus Christ!  

 
 

La croix de Golgotha  
 
 
Nous sommes arrivés maintenant au point le plus important!  
 
Pourquoi avons-nous besoin de Jésus Christ comme Sauveur et pas un autre?  
 
L’homme, né dans la voie large, est pécheur et est perdu irrémédiablement! Il a absolument 
besoin d'un sauveur qui le sauve des pouvoirs de Satan!  
 
Être perdu ne veut pas dire que l’homme n'est pas capable de bonnes oeuvres ou bien de no-
bles actions. L'homme pécheur est parfaitement capable de discerner entre le bien et le mal. E-
tre perdu veut dire beaucoup plus que de rester dans le péché. L’homme vit ainsi en indépen-
dance de Dieu, il peut essayer par lui-même de s'efforcer d'être meilleur mais la réconciliation 
avec Dieu n'est cependant pas possible! 
 
C'est pour cela que cette réconciliation devait venir de QUELQU'UN qui n'était pas tou-
ché par le péché. Ce quel qu'un est:  
 
 

JESUS CHRIST, LE FILS DE DIEU!  
 
 
Lui seul était apte et sans aucun doute à même de pouvoir régler le problème du péché de part 
son unicité et son innocence. Il a rendu la voie libre à l'homme vers Dieu. Il devait venir sur terre 
en tant qu’homme pour mourir car Dieu ne peut pas mourir. Le Sauveur devait être aussi Dieu 
pour pouvoir payer par sa mort le péché. Dieu s'est abaissé vers les hommes par la crucifixion 
de Jésus Christ.  
 
Le prix que Dieu a payé a été extrêmement haut. Il a donné son fils unique sur la croix: Jésus 
Christ! 
 

• « Car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son fils unique, afin que quiconque 
croit en lui ne périsse point, mais qu'il ait la vie éternelle. » (Jean 3,16)  

 
L'importance de la mort de Jésus Christ 
 

• il mourut sur la croix et paya pour nos péchés. Jésus Christ souffrit à notre place.  
• Il nous a délivré du péché. Délivré implique une délivrance par une rançon. La rançon 

est son sang.  
• Il nous a réconcilié avec Dieu, c'est à dire avec une nouvelle relation, la démarche de 

l'hostilité vers la paix entre deux parties.  
• Il a été sacrifié comme rançon pour expier le monde pécheur.  

L'expiation signifie un sacrifice pour détourner la colère de Dieu.  
 

• « Jésus dit: je suis le chemin, la vérité et la vie. Nul ne vient au Père que par moi." 
(Jean 14,6) 



La repentance 
 
 
Sur le chemin large qui mène à la perdition, l’homme entend un jour la Bonne Nouvelle de 
l'Evangile qui est offerte de part l'amour de Dieu et de par sa miséricorde. La possibilité de re-
pentance est offerte par Dieu. L’homme reconnaît son état de perdition seulement grâce à la 
bonté de Dieu. Mais l’homme est libre de son choix de se repentir ou bien de ne pas se 
repentir! 
  
La repentance est un changement complet, une réorientation profonde. On ressent une honte 
et un regret profond sur notre vie passée et sur les actions passées et un désir profond de 
changement. La repentance est la réorientation consciente de notre propre volonté vers la vo-
lonté de Dieu!  
 
 

La conversion - la réponse à l'offre d'amour de Dieu par Jésus Christ  
 
 
La conversion est le changement conscient et radical vers Dieu! La repentance et la 
conversion sont très proches l'une de l'autre. Celui qui l'oublie, courra à sa perte vers la mort 
éternelle! La conversion est absolument nécessaire pour éviter la condamnation. 
 

• « Ce que je désire, est-ce que le méchant meure? Dit le Seigneur, l'Eternel. N'est-
ce pas qu'il change de conduite et qu'il vive? » (Ezéchiel 18,23)  

 

Qui doit se convertir?  
La Bible dit que tous les hommes doivent se convertir! Même les hommes gentils qui ont déjà 
une croyance en Dieu ou bien qui vivent avec une grande morale. Une croyance sans repen-
tance et sans conversion n'est aussi pas suffisante pour ceux qui ont fait des expériences avec 
Dieu ou bien qui ont eu des exaucements de prière. Les démons croient aussi et tremblent 
(Jacques 2,19), malgré cela ils n'ont pas part au Salut éternel.  
 

Quand doit-on se convertir?  
Certains pensent qu'il peuvent se convertir juste avant leur mort. C'est une façon de penser qui 
est bien dangereuse car nous ne savons pas quand et si cela peut être possible. La conversion 
du malfaiteur a la croix est un cas exceptionnel.  
 

• « Aujourd'hui, si vous entendez sa voix, n'endurcissez pas vos cœurs. » (Hébreux 
4,7)  

 

Comment se passe une conversion de manière pratique? 
 
Lors de la conversion, nous remettons notre vie (esprit, âme et corps) et tout ce que nous pos-
sédons totalement à Dieu et non pas à une église, une organisation, une secte. La Sauveur 
n'exige de personne cette conversion mais se tient devant la porte et frappe à la porte de notre 
cœur. Il respecte notre propre volonté! 
 

• « Voici, je me tiens à la porte,  et je frappe. Si quelqu'un entend ma voix et ouvre la 
porte,  j'entrerai chez lui,  je souperai avec lui, et lui avec moi. » (Apocalypse 3,20) 



Combien de fois se passe une conversion? 
 
Une conversion et une nouvelle naissance n'adviennent qu'une seule fois comme cela est le 
cas pour une naissance naturelle.  
 

Quelles sont le conséquences d'une conversion? 
 
Une vrai conversion ne peut rester cachée de la même manière qu'une lampe éclairée dans 
l'obscurité. Avec la conversion, un changement radical apparaît dans la vie avec une rupture 
envers le péché. Avant la conversion, nous avons péché régulièrement, après la conversion, le 
péché devient comme un accident de parcours!  
 
 

La nouvelle naissance  
 
 
La nouvelle naissance est la réponse de Dieu à la conversion. Par la nouvelle naissance, la liai-
son avec Dieu est renouvelée alors qu'elle était avant détruite à cause du péché originel. De la 
même manière que la naissance naturelle se déroule sans notre volonté, la nouvelle naissance 
se déroule par la grâce de Dieu. La nouvelle naissance est la naissance d'un enfant de Dieu.  
 
Par la naissance naturelle nous devenons l'enfant de notre père charnel. Par la nouvelle nais-
sance, nous devenons enfant de Dieu. Ce processus est absolument nécessaire pour éviter no-
tre perte éternelle! 
 

• « Jésus lui répondit: En vérité, en vérité, je te le dis, si un homme ne naît de nou-
veau, il ne peut voir le royaume de Dieu. » (Jean 3,3)  

 
 

La mort corporelle  
 
 
Nous pouvons penser à cet événement sans crainte si nous sommes réconciliés avec Dieu. La 
mort d'un enfant de Dieu est seulement un passage vers le pays éternel! 
 

• « Je vous ai écrit ces choses, afin que vous sachiez que vous avez la vie éternelle, 
vous qui croyez au nom du fils de Dieu. » (1 Jean 5,13)  

• « Car Christ est ma vie, et mourir m'est un gain. » (Philippiens 1,21)  
 
 

Le ciel est le lieu de destination des enfants de Dieu  
 
 
Le ciel est l’héritage immortel des croyants nouveau nés. Ils passent toute l'éternité en commu-
nauté avec Dieu.  

• «  ... ce sont des choses que l’œil n'a point vues, que l'oreille n'a point entendues, 
et qui ne sont point montées au cœur de l'homme, des choses que Dieu a prépa-
rées pour ceux qui l'aiment. » (1 Corinthiens 2,9) 

 



Quelle chance a l'homme qui refuse la grâce de Dieu?  
 
Pour un homme qui résiste à la grâce de Dieu, il n'existe que de mauvaises nouvelles. Il devra 
passer son éternité, son infinité avec de grandes peines et avec une pleine conscience! Un 
homme qui ne veut pas croire, dit à ce sujet: « bêtise, après la mort, tout est fini!" 
  
Prenons un exemple dans le monde des insectes: Une chenille est un miracle de métamor-
phose de Dieu. Elle ne peut comprendre avec sa raison de chenille qu'elle deviendra et survivra 
un jour comme un papillon. Sa raison n'est pas demandée!  
 
 

Chère lectrice, cher lecteur, la question 
Pourquoi Jésus Christ? Pourquoi a t'on besoin d'une rédemption, d'un Sauveur? 

doit être posée et répondue! 
 
 
PERSONNE D'AUTRE QUE JESUS CHRIST était et est apte à résoudre le problème du pé-
ché, à délivrer les prisonniers de Satan et fait conduire les enfants de Dieu vers la liberté!  
 

Jésus Christ dit:  
 
« Venez à moi, vous tous qui êtes fatigués et chargés, et je vous donnerai du repos. » 
(Matthieu 11,28)  
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